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Zusammenfassung

        
Zunächst wird das Bestrahlungsschema von Schumacher für hochenergetische Elektronen untersucht. Hier werden zunächst drei hohe Einzeldosen verabreicht. In einer unmittelbar darauf -folgenden zweiten Phase werden wöchentlich 500-rad-Einzeldosen bis zur völligen Tumorzerstörung gegeben. Die Reoxygenierung und Umwandlung ist dabei von wesentlicher Bedeutung für die Zahl der überlebenden Tumorzellen aber leider noch recht unbekannt. Bei der Pionentherapie, wo die Umwandlung keine große Rolle spielt, kann diese Unsicherheit weitgehend beseitigt werden. Etwa 10 Einzeldosen negativer Pionen von 150 bis 200 rad sollten 5000-rad-Elektronendosen (D1= 500 rad) deutlich überlegen sein und bei wöchentlicher Bestrahlung die Toleranzgrenzen nicht überschreiten. Zum Schluß wird die Bedeutung der Elektronenkontamination des Pionenstrahls untersucht. Eine genaue Messung der Kontamination ist notwendig.


      
        
Summary

        
The scheme of radiation of Schumacher for high energy electrons is investigated. In it 3 high individual doses are given at first. In the second phase which follows immediately, weekly single doses of 500 rad are given until the tumor is completely destroyed. Reoxygenation and transformation of anoxic cells are important here for the number of surviving tumor cells but unfortunately still rather unknown. This uncertainty can be removed with the Pion therapy in which transformation does not take a large part. About 10 single doses of negative pions of 150—200 rad should be clearly superior to 5000 rad electron doses (D1= 500 rad) and should not exceed the limits of tolerance with a weekly treatment. Finally the importance of contamination with electrons of the pionrays is examined. Exact measurement of this contamination is necessary.
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